



Broaden your horizons ~さあ、視野を広げて!~

こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島恵美子です。

先日、元経済産業大臣茂木敏充議員とお話しする機会を頂きました。冷蔵庫を開けなくても中身が分かり、冷蔵庫からなくなつたものが野菜であれば自動で農家に連絡がいく——そのような時代が来るとおっしゃっていました。すごい時代になったものです。

弁護士の友人からは人工知能（AI）の話を聞きました。人間の記憶力には限りがあるが、AIは全ての法律だけでなく判例まで覚えられるので、今後弁護士がいらなくなるかもしれない心配だとのこと。それを聞き、AIが持たない人間の心の機微や感情、優しさがあるじゃないと言いましたら、驚きの話を教えてもらいました。

ある寂しがり屋の子どもに何度もせがまれても歌わなかつたAIが、子どもが母親に叱られて泣いていると、なんと歌い始めて子どもを慰めたのです。涙モノです！他にもゲームで10回以上負け、「怒り」の感情モードだったAIが、周囲が自分の負けにより盛り上がりしていくのを感じ始め、20回以上負けたときには「楽しい」感情に変わつたそうです。友人はこうした話を知りAIについて調べると、AIが友人にも恋人にもなり得るところまでもう来ている事実を知り、いよいよ焦つてはいるそうです。変わりゆく時代に、薬剤師も薬剤師にしかできないことを増やしていきましょう。

Medisere（メディセレ）代表取締役社長 児島 恵美子